

GOLDENES HERBSTFEST

Auch in diesem Jahr wollen wir wieder unseren Schulhof, den Schulgarten und das Amphitheater winterfest machen. Am 14. Oktober 2017 in der Zeit von 13.00 bis 17.00 Uhr freuen wir uns über Ihre und eure tatkräftige Unterstützung.

Wir brauchen Hilfe beim Schulgartenbeetejäten und -bepflanzen, Gehölz und Hecken schneiden sowie bei der Schulhof-Pflege. Beim anschließenden gemütlichen Beisammensein am Lagerfeuer mit Stockbrot, Würstchen und kalten und warmen Getränken wird der freiwillige Einsatz belohnt.

WIR FREUEN UNS AUF EINEN SONNIGEN UND TROCKENEN NACHMITTAG!

TAG DER OFFENEN TÜR

Am 26. September war in der Zinnowwald der diesjährige »Tag der offenen Tür«. Zahlreiche neue und interessierte Familien kamen und nutzten das vielseitige Angebot. Der Förderverein war mit einem Infostand vertreten und konnte Interessenten viel zu unserer Schule erzählen.

NEUER SCHATZMEISTER

Nochmal Glück gehabt: Nach langer Suche hat der Förderverein endlich einen Nachfolger für die Verwaltung der Vereinskasse gefunden. Bereits im Juni erklärte sich **Marc Beppler** bereit, das Amt zu übernehmen und wurde einstimmig gewählt.

